
Präsident Mag. Franz Ebner: Bevor wir wieder in die Tagesordnung einsteigen, möchte ich noch bekannt geben, dass ich unter Tagesordnungspunkt 1 Bundesrat Steiner für die Verwendung des Begriffs „faschistisch“ einen Ordnungsruf erteilt habe.

Es hat dann einen Zwischenruf von Bundesrat Adi Gross gegeben, den ich nicht verstanden habe. Daher habe ich mir das Stenographische Protokoll vorlegen lassen, und da drinnen heißt es, dass der Bundesrat **Gross** im Zwischenruf sagt: „Faschistisch seid ihr, wenn schon!“ Auch für diese Verwendung des Begriffs erteile ich einen **Ordnungsruf**.
